



学校だより

潮風 shiokaze

チャレンジ目標：向津具小 ABC ⇒ A「Active」
 ☆自分からあいさつ ☆いっぱい読書 ☆だまって本気で掃除

長門市立向津具小学校
 令和6年10月25日
 TEL 0837(34)0002

10/8(火)のカレーライスとサロンの日

たくさんの参加ありがとうございました！

学校、公民館、地区社協の連携によるトライアングル事業の一つとして、今年度の「カレーライスとサロンの日」が、10月8日（火）に向津具小学校で開催されました。

今年は、油谷青少年自然の家からの出前授業と油谷コールの方々との合唱をしました。まず、3時間目に、油谷青少年自然の家から来ていただいた3名の講師の指導のもと、体のウォーミングアップをしました。その後は、会場全員が童心に戻って、紙ひこうき大会！遠くまで飛ぶ紙ひこうきをどうやって作るのか、研究しながら楽しく盛り上りました。

4時間目は、油谷コールから7名の方々に来ていただき、楽しい歌の時間を体験しました。「夢の世界を」「さんぽ」「アイアイ」「肩たたき」「子どもの世界」「赤とんぼ」「みかんの花咲く丘」「もみじ」の曲を、大人が中心に歌うときは、子どもたちは気持ちよく聞いたり、子どもが中心で歌うときは、子どもの元気な歌声を楽しんでもらったりと、とても優しくて心地よい時間となりました。肩たたきの歌の時は、子どもが地域の方の肩をたたきながら歌い、微笑ましい時間となりました。



コスモス畑がとてもきれいに色づいています。昨年の感動を思い出しながら、今年も楽しみに窓から色づく様子を見ていました。暑かった夏から秋に移り行く風景を楽しめていただいている。コスモスを植えてくださった大汐さんや松尾さん、今年も楽しませいただきます！ありがとうございます！

最高においしい「鯨カツカレー」でした。捕鯨についての田浦さんのお話が、とてもよかったです！



向津具小のヤマサン物語⑭

10月の下旬
になり、ようや

く暑かった夏から食欲の秋へと、季節が移ってきました。向津具小のヤマサンも、やっと食欲がわいてきたようです。毎日、ピンセットを見ると、目がキランと光っているように見えることもあります。時には、他のヤマサンが食べているエサを、奪い取りそうな勢いで睨んでいるように見えることがあります。

給餌も軌道に乗り、気候も安定してきたので、あとは、よく食べて大きくなるだけです。



確
はよ
あつ
と狙
つて
待
て
い
ます
♪